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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
Sala da Presidência "loão Froncisco do Cunhq Frdnco"
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Ata n' f3 de 2020

No dia vintc c oito de setcmbro dc dois mil c vintc (28.09.2020), à doze horas (12:00), scgunda-feira,
reuniran-se na Sala Severino Silveüa, cm Scssão Ordinária, os SeúoÍes Vcreadorcs: Vcreador Luis
Ricârdo La-Bclla (PDT), Versadora Mariza Bârrcto (PROG), Vcreador Biramar Machado (DEM),
Vereadora Eva Teixcira Mcsa PÍates (MDB), Vereador Luis Augusto BitteÍcourt (PROG), Vereadora
Rosane Costâ (PDT),Vercador Adilsor Scixas (PDT), Vercador Eduardo Luotrgo (PSB), sob a Presidôncia
do Verearlor Jonatas Rosa dc Souza (DEM) que havendo "Quórum" e sob a protcção dc Deus e de acordo
com a Constituição, declarou abcrta a prcscDle Scssão Ordinária. O Senhor Prcsidentc colooou cm
apreciação c votação a Ata 232óe 2020, aprcciada c, logo após, aprovada com ausência dos Vercadorcs
Eduardo Luongo e Adilson Seixas no Pleniírio. O Presiderte solicitou quc a Assessora Ana Már'cia Íizessc
leihra das matérias do Expediente: Requerimento 24 de 2020 - Solicita que scja leita a reposição da Placa
dc PARE na csquina João Moreira, com a Rua Júlio dc Castilhos; Que seja realjzada a poda ou desbate da
árvore localizada no entronoamcnto da Rua Júlio dc Castilhos çom â Rua João Moreira. visando à

desobstrução da placa para facilitar a visão dos motoristas. Dc autoria do Vcreador Eduardo Luongo (PSB);
Requerimênto 25 de 2020 - Solicita que sejâ fcito o rcposicionahcnto do suportc delàrpada no postc que
sc encontm no limite da Esçola Dr. CÉspim Raymundo dc Souza, na Rua Dom Bosco. Dc autoria do
Vcreador Eduardo Luongo (PSB); RequerimeÍto 26 de 2020 - Solicita int-o1maÇõcs sobrc a consÍuçào de
um campo dc futebol junto a antiga Cafliere do Rcgimento da Brigada Militar. De autoria do VercadoÍ
Eduardo Luongo (PSB); Indicâçio lE de 2020 - Indicarnos o nome de Dante Teixeira La-Rocca, para
dcnohiflar a "nova" Creche, cm fasc de conclusão, localizada à Rua Barão do Rio Branco. Dc autoria dos
Vcreadorcs: Vcreadora Mariza Ba[cto (PROG) e VeÍsâdor Guto BitteocouÍ (PROC)i Indicaçào t9 de
2020 - Scja concedida pela Mesa Diretora desta Casa, através de Dcoeto Legislativo, o Titulo de Cidadà
Lawense à Senhora Rosane Lemos da Rosa. Dc autoria do Vereador Eduardo Luongo (PSB); Pedido de
Informaçâo 7l de 2020 - Qur: seja informado se há previsão para implantação de tomadas nas capelas,
colocação de tanques c extehsão do pontos de água na paile intema do Cemitério MunicipâI. Dc aütoria do
Vcreador Adilson Seixas (PDT): Pedido de lnformaçáo 72 dc 2O2O - Que seja inÍbrmada a relaçào de
servidorcs lotados no CBEM, disclitninando scus cargos. Dc autoria dos Vercadores: Vereadora Mariza
Barreto (PROG) o Vcreador Luis Augusto Bittcncourt (PROG); Pedido de ItrfoÍmação 73 de 2020 - a)

Que seja informado a esta Casa Legislativâ qual foi a conclusào dos tlabalhos da lDstaunção de Sindicância
Invcstigatória n' 001/2020 oriunda da Portariâ 400/2020; b) Quc seja cncaminhada cópia da conclusão. De
autoria da Vercadora Rosanc Costa (PDT)I Pedido de Piovidênciâ 39 de 2020 - Quc seja incluído no
cronograma desta Secrctada a colocação do suportes com lâmpadas nos devidos postes, conforme fotos em
anexo, localizados na Rua Coronel Galvão, Bairro Cerrito, a partir da residência n" l0ll. Dc autoria do
Vcreador Adilson Seixas (PDT); Pedido de Providêncie 40 de 2020 - Quc seja Íealizada limpcza, roçada c
poda das árvores nas partes intemas do Ccmitério Municipal. Dc autoria do Vereador Adilson Seixas (PDT);
Pedido de Providência 4l de 2020 - Que seja realizado patrolamento c cascalhamcnto, assim como
conseÍto das lâmpadas localizadas em frcnte da residôncia n" 580, na Rua Paul Harris. Dc autoria do
Vereador Adilson Seixas (PDT); Pedido de Providêtrcia 42 de 2020 - Que seja inÇluido no cronograma da
Seçretaria de Obras e Transportes â mânutenção da Rua Samuel de Souza, bairro Centro, conforme fotos em
anexo. De autoriâ da Vereadora Rosane Costa (PDT); Pedido de Proridêrcia 43 àe 2020 - Que sejam
providenciados capina c limpeza na Rua João Bulcão, quartcirões compraendidos cntrc as ruas Osvaldo
Aranha c Barão do Rio Branco. Dc autoria do Vereador Eduardo Luongo @SB); Correspondências -
Ofício 189 de 2020 - GP - Respostas - Rcquerimento 20 dE 2020 Indicação 17 dc 2020; Pedido de
Informação 67 d,e 2020; Pedidos de Providências 32, 33 e 34 de 2020; Correspondências - Oíicio 25 de
2020 - Secretaria de Finanças - Relatório da Avaliação das Metas Fiscais, do 2o Quadrimestre de 2020 que
será apresentada na Audiência Púb1iça no dla 29109/2020; logo após, foi dada a oportunidade da fala dos
Vereadores no Grande Expcdientc: a vereadora Mariza BarÍeto cumprimentou as senhoras Rosângela Lâ-
Rocca e Cristina La-Roçca Silveira que estavam no Plenário devidamente autodzadas; o Vereador Biramar'
Machado solicita que a Mesa Dtetora encaminhe urna Moção de Pesar aos farniliares do senhor Paulo detuê



Tarso GaÍcia Simões; o Vereador Luis Augusto BitteDcourt dei\a registrado em sua fala o desejo de que
Deus ilumine a todos durante esta camirúada neste per'íodo Eleitoral; a Vereadora Rosaae Costa ilicia sua

fala solicitardo uma Moção de Pesar à Mesa Diretora; a Vereadora deixa registrado que no dia 23 de

setembro houve a Audiência Pública referente à LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias) e ressalta que denti e
todos os candidatos que concortem neste pleito eleitoral, nenhum participou da Audiência Pública, sendo
que é de extrema importância que um Vercador coúeça as Diretrizes Orçamentárias do Muuicípio; a
Vereadorâ faz o convite pala duas Audiências Públicas [estâ Casa ua terça-feira, dia 29 de setembro; são
feitos rcgistros acerca das matérias apresentada.s pela Vereadora, oode sào ressaltados os pedidos feitos
ju-fitamente com o Veleador Adilson Seixas referents ao esgoto a cêü alrefto que atravessa a rxa Ped(o
Roberto Teixeira, próximo ao ponto turistico: Santo Antônio; também é falado sobre o belo trabalho feito na
Associação do Bairo Dr. Breno Bulcào referente ao recolhimento do lixo e menciofa que o recolhimento
acontece serr que haja cobrança de taxas, diferente de outros pontos do Município; com base nisso, a

Vereadora enfatiza que possa hâver um foco maior ras ouras localidades da comunidade em busca do
recolhimento grahrito, pala qüe todas tenham o úesmo direito; a Vereâdora deseja que Deus abençoe e
ilumiüe a todos neste Pleito Eleitoral e que haja respeiro de uns pelos outros e pelas ideias deÍêndidas, pois
as eleições passâm, mas a"s amizades fl1cam; o Vereador Eduardo Luongo iíicia sua fala fazendo menÇào as

Maté as protocoladas que se referem a reposição de sinalização e desobstrução das placas, visando medidas
de maior segurança para os Municipes ao eviÍa.r acidentes e maioles dalos; reposicionamento do suporte de
lâmpadas tro limite da escolâ Dr. Crispim Raymundo de Souza; compromisso da Administraçào referente a
criaçào de uma estruÍtm para a rccreaçào das crianças com um câmpo de futeboljrrnto a Cariere que é urr
local que teú posse do Município; o Vereador também faz menção a indicaÇào ao Título de Cidadâ
Lavlense a seÍhora Rosane Lemos da Rosa e ao Pedido de Providência referente a questào de limpeza na rua
João Bulcão, nos quarteirões entre a rua Barâo do Rio Branco e a rua Osvaldo Alarha; o Vereadol deseja
que haja respeito e serenidade dlrante este período Eleitoral e que a.s pessoas úais comprometidas e
prcparadas possam ser eleitas para ocuparem un espaço nesta Casa no próximo mandato; o Vicc-Presidente,
Vereador Luis Aügusto Bittencourt, solicita que seja feito um intervalo de l0 minutos a pedido do
Presidente Jonatas Rosa de Souza, por motivos de saúde; logo após o retomo dos ftabalhos, foi solicitado
que a Assessora Ana Miárcia fizesse leitura das matérias da Ordem do Diâ: Foram lidas as seguintes
Matérias: Requerimento 24 de 2020; R€querimento 25 de 2020; Reqüerimento 26 de 2020; Irdicrção
1E de 2020; lndicação 19 de 2020; Todas as matérias foram apreciadas, votadâs e aprovadas coln â

ausência do Presidente desta Casa em Plenário por motivo de saúde; logo após foi dada a opoÍtunidade para
as Consideràções Finaisi a Vereadora Manza Bareto solicita que a Mesa DiÍetora encaminhe uma Moçào
de Pesar aos familiares de Juracy Costa Veiga; Obs: As manifestações dos Vereadores estào gravadas em
áudio em sua íntegra e publicadas no ponal de Tmnsparência da Câmara de Vereadores (Youtube). O
Senhor Presidente agadeceu a presença de todos e nào havendo mais nada tt ser tratado declarou enceuada a
pt€sente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câman de Vereadorcs de Lavras do Sul, 28 de
setembrc de 2020.
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